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●点 鐘 
●ロータリーソング           
         それでこそロータリー 
●四つのテスト 
●ビジター・ゲストの紹介 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
本日の例会プログラムは

総会・中間報告となっており

ます。担当理事の皆様には各

担当委員会の上半期の活動

報告をまとめて発表してい

ただきますようお願い申し

上げます。 

さて 12 月となりました。

2014 年 10 月 RI 理事会は、12 月を重点分野：「疾

病予防と治療月間」としました。地域社会の医療従

事者 の能力向上、伝染病の伝播を食い止め、非伝

染病とそれによる合併症を減らすための、疾病予

防プログラム・ 地域社会の医療インフラの改善・

疾病の蔓延を防止することを目的とした、地域住

民への教育と地域動員、疾病またはケガによって

引き起こされる身体障害の予防、疾病予防と治療

に関連した仕事に従事することを目指す専門職業

人のための奨学金支援を強調する月間です。 

『健康第一』は誰でも知っている言葉です。でも、

基本医療を受けられない人は世界で 4 億人と言わ

れています。質の高い医療を受ける権利はすべて

の人にあることを前提にロータリー活動を行う特

別月間です。 

話は変わりますが 12月の特別月間の内容を調べ

ているときに一つの疑問が頭に浮かびました。『な

ぜ一年は 12 か月なのだろう？』我々の世界は 10

進法がほとんどなのに…そういえば干支も十二支、

1ダースは 12個、1日は 24時間だけど午前・午後

だと 12時間、12という数字に底知れない力を感じ

る…。 

なぜ 1年は 12月までしかないのか、答えは地球

が太陽を一周する期間を 1 年としているのに対し

その期間内に月が地球の周りを 12回っているから

です。目に見えない新月から三日月、半円の月、丸

い満月になり、今度は欠かけていきます。そして、

もとの新月にもどるまではおよそ 29.5日。昔の人

は、この月の満みち欠かけで日にちを数えていま

した。例たとえば、15 日目の月である満月見つけ

たら「ああ、今日は 15日だ！」とわかったわけで

す。師走に入りなにかと忙しい日々が続くとおも

いますが月を眺めるがごとく静かにクラブのこと

を考える会長でありたいと思います。 

 
●幹事報告    幹事代理 熊﨑 元康 
◎ＲＩ本部より 

・ザ・ロータリアン誌 

 

○高山ロータリークラブより 

・例会変更のお知らせ  

12月 19日（木）18：30～  

      忘年例会 角正 

12月 26日（木） 

      定款により休会 

1月 2日（木） 定款により休会 

1月 9日（木）18：30～ 新年例会 洲さき 

1月 16日（木） 定款により休会 

 

＊能登半島豪雨災害支援金 66,400 円 振り込み

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長  堀口 裕之  ◆幹事  高橋 厚生  ◆会報委員長 中屋 出  ◆会報担当 中屋 出 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1378 回 

54 名 54 名 38 名 ----- 70.37％ 

前々回 

1376 回 
53 名 53 名 53 名 0 名 100％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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＜総会＞ 
次年度役員・理事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
中間会計報告 
            会計 中田 学 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜クラブアッセンブリー＞ 
クラブ管理部門 担当理事  岩本 正樹 
皆さんこんにちは、クラブ管

理部門の理事を担当させて頂

いております岩本です。クラ

ブ管理部門には、高山中央未

来委員会、友好クラブ交流委

員会、創立 35周年記念準備委

員会がございまして、高山中

央未来委員会の委員長には私

が、友好クラブ交流委員会の委員長には田中雅昭

さん、そして創立 35周年記念準備委員会の委員長

には、周信夫さんに担当して頂いておりますが、こ

の３委員会とも上半期には担当例会が１度も無く

活動報告の仕様がありませんので、ここではこの

３委員会の活動計画をお話させて頂きます。 

先ず私の担当委員長であります高山中央未来委員

会では 3 月に 1 度担当例会を頂いておりますが、

クラブの長期戦略計画目的であります「職業奉仕

に徹する」について理解を深める為の例会にしよ

うと考えておりまして、将来このクラブをしょっ

て立つ生きのいい若手会員にスピーチをして頂こ

うと思っております。 

次に田中委員長の友好クラブ委員会でありますが、

今年度は平塚湘南との交流はございませんが、来

年度の３５周年に向けて交流準備をして参りたい

と考えております。 

最後に周委員長の創立３５周年記念準備委員会で

すが、去る８月３０日に委員会を開きまして創立

３５周年記念の具体的な行事について話し合いま

した。主な記念行事は３つで令和７年８月に記念

旅行として１泊２日で大阪万博旅行を計画致しま

した。そして、令和８年２月頃に出前講座を受講し

た中学生を対象に、受講した感想を述べあって頂

くスピーチコンテストを考えております。あと、令

和８年５月には創立３５周年祝賀会を計画してお

ります。 

これらの周年記念行事には、多額の費用が必要に

なりますが、その財源にはニコニコ積立金等が相

当積みあがっておりますので、それらを財源にし

ようと考えております。以上でクラブ管理部門の

報告とさせて頂きます。 

 

クラブ奉仕部門   担当理事 住 裕治 
私たちクラブ奉仕部門の上

半期の活動が無事に終了し、

その成果を皆様に報告でき

ることを大変嬉しく思いま

す。各委員会の皆様のご努力

とご協力に心から感謝申し

上げます。 

**親睦活動委員会**では、メ

ンバー間の結束を高めるためのイベントを開催し、

新入会員との親睦を深める活動に力を入れてきま

した。今後も楽しんでいただける親睦会を計画し

ています。12/23 忘年例会、1/28 新年家族例会 

2/7 節分例会、5/19 緑新例会を予定しています

ので、ぜひご参加くださいますよう、宜しくお願い

します。 

**会報/雑誌委員会**では、ロータリークラブの活

動を広く知っていただくために、「ロータリーの友」

「カバナー月信」を中心に魅力的な情報を発信し

ています。重要な記事を例会で紹介する事で活動

の理解を深め、より多くの皆様に興味を持ってい

ただける内容を目指していきます。 

6/23 は最終慰労例会ですので、予定しておいて

ください。 

**出席/プログラム委員会**は、例会出席報告をは

じめ、地区大会報告・地区研修・協議会報告等の活

動した事を発信して、参加して感じた事や、報告等

で得た知識を基に新たなプロジェクトを提案した

り、定期的なフィードバックを取り入れ、全員が参

加しやすい例会作りを目指していきます。 

**ニコニコ委員会**では、楽しい雰囲気を創出す

るための工夫を凝らし、活動を通じて笑顔を広げ

てきました。下半期も引き続き、メンバーに喜んで

もらえるような事を披露し、喜びを分かち合い、親

睦を深めていきたいと思います。 

上半期の活動を振り返りつつ、私たちはさらに良

い高山中央ロータリークラブ作りを目指して努力

を続けていきます。今までの皆様の貴重なご意見
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もあると思いますので、良い事・悪い事などのご意

見をお待ちしておりますし、引き続きのご協力を

お願い申し上げます。 

 

職業奉仕部門   担当理事 清水 幸平 
研修委員会及び職業奉仕委

員会においては、11月末日ま

でに担当委員会の開催はあ

りませんでした。 
研修委員会 

2024年 10月 25日に、高山中

央ロータリー事務所におき

まして、新入会員オリエンテ

ーションを実施しました。大坪靖幸さんが新会員

として入会されました。出席者は、会長、幹事、研

修委員長、研修委員、推薦者、新会員大坪靖幸さん。 

職業奉仕委員会 

2024 年 11 月 30 日に、名鉄グランドホテルに於い

て職業奉仕委員会研修セミナーが開催され参加し

てきました。 

 

会員基盤維持増強部門  
         担当理事 下田 徳彦 
          （代理 熊﨑 元康） 
会員基盤維持増強部門の中間報告として公共イメ

ージ／IT 委員会と会員維持増強委員会との連携し

た会員増強活動、および DEI の推進による女性会

員の増強に努めていく活動を実施してきました。

活動報告として 8 月 5 日に、地区会員増強委員会

の亀井委員長をお招きしての卓話例会を実施し、

会員増強について会員の意識を高めるとともに、

地区 DEI 推進小委員会の西委員にも委員会の活動

について卓話していただきました。また 8月 19日

には高校生団体メンバーMAP06 との交流例会を開

催しました。3名の現役高校生をお招きして、それ

ぞれから MAP の活動内容について報告していただ

きました。交流例会を通してロータリークラブに

ついても知っていただける機会になりました。 
今後の活動計画として、3月第 2例会（高山中央未

来委員会担当）をオープン例会として開催し、新会

員候補者への参加を呼びかけて、ロータリークラ

ブの活動を知ってもらう機会にします。現役ＪＣ

やＹＥＧのメンバーにも積極的に呼びかけしたい

と考えております。会員の皆様にも新会員候補者

の有力な情報やオープン例会参加への呼びかけ等、

是非ご協力をお願いいたします。今年度中に女性

会員を含む純増 1 名を目標に後半戦も引き続き会

員増強に努めてまいりますので、引き続きどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 
 
 

奉仕プロジェクト部門 
         担理事 大保木 正博 
          （代理 熊﨑 元康） 
10月 20日地区補助金を活用した「１００かいだて

のいえ」のひみつ、講演会とワークショップを例会

変更として行った。多くの親子の来場があり大好

評であった。 

（社会奉仕委員会） 

環境保全を主眼として、森林・緑地に関する課題に

ついて啓発活動・講師例会等の中から検討して行 

うこととしている。 

（国際奉仕委員会） 

令和 7 年 2 月 7 日に講師を招き国際奉仕の分野に

ついての講師例会を予定している。 

（ロータリー財団委員会） 

令和 6 年 11 月 25 日ロータリー財団への寄附に関

する卓話を行った。 

 
青少年奉仕部門  担当理事 小出 貴博 
青少年奉仕部門担当理事を

させて頂いております小出

です。 

青少年奉仕においての、一番

の大きな行事である“出前講

座”を、すでに本年は 2校開

催させていただきました。 

9/5 に荘川中学校にて、2 名

の方に講師として参加いただきました。5名だけの

生徒数ですが、しっかりとした反応があり、和気あ

いあいとした講座になりました。 

また、10/2には中山中学校に 19名の多くの方々に

講師として、参加いただきました。 

2年生が約 160名ということで、各講師 8名ほどの

生徒×2回、話をして頂きました。 

荘川中学校とは違った反応があり、学校ごとのカ

ラーの違いを感じました。 

中山中学校では、SDGs への取り組みをしており、

出前講座直前の担当例会にて、SDGs についての卓

話を剱田さんに、初めて出前講座に参加される方

への出前講座とはどのようなものかについての卓

話を下田さんにして頂きました。 

この出前講座は、子供たちの良い経験の場であり、

親以外の大人との交流の場であり、働くことと

は？について意識出来る機会であると考えていま

す。 

我々ロータリークラブとしての立場は、この講座

にとてもふさわしい立場であり、学校関係者の

方々も安心して任せて頂いています。 

数少ない外部と接点のある奉仕活動ですので、来

年もぜひ参加してみてください。 

米山記念奨学委員会におきましても、10/28の担当

例会にて、米山記念奨学生のピィッ・ピョー・パイ



 

第 1378 回 R6･12・2 
 

 

さんをお招きして、卓話をして頂きました。ミャン

マー出身でお坊さんを経験して、来日され、介護の

勉強をされています。とても勉強熱心な方でした。 

インターアクト委員会におきましては、8/22 に益

田清風高校へ出向きスポンサークラブ協力金を手

渡ししてきました。 

来年の 5 月の担当例会にて、地区青少年奉仕委員

会による講師例会を行う予定をしております。 

 

 

 

 

 

 ＜会員誕生日＞ 

  該当者なし 

 

 ＜夫人誕生日＞ 

  熊﨑 元康   陽子  １２月 １日 

  中田 專太郎  和子  １２月 ９日 

  渡辺 修治   珠恵  １２月１４日 

  下田 徳彦   尚子  １２月１６日 

  住  裕治   かおり １２月１６日 

  村井 繁喜   智子  １２月１８日 

  大保木 正博  寿美代 １２月２３日 

  西田 智    美佐  １２月２４日 

  上田 和史   美紀  １２月３０日 

 

 ＜結婚記念日＞ 

  高殿 尚    Ｈ１５年１２月 ６日 

 

 

 

 

 

「瑞宝双光章」 
クラブからのお祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日は結婚記念日のお祝いを頂きありがとうご 

 ざいました。良い夫婦を目差して頑張ります。今 

 年で 3人の子どもが巣立ちますので二人っきり 

 がとても不安です。       角竹 正至 

 

 久しぶりの出席です。結婚記念日のお祝いをあ 

 りがとうございます。      渡辺 甚一 

 

 私の誕生日には豪華なプレゼントを頂きありが 

 とうございました。誕生日と結婚記念日を同日 

 にしたことは 40数年経った今でも後悔しており 

 ます。             高原 清人 

 

 先日は妻の誕生日にキレイなお花をありがとう 

 ございました。今年もあと一ヶ月で、令和 7年 

 となりますが、桜山八幡宮の氏子総代も退任で 

 きゆっくりと正月が出来そうです。 

                松之木 映一 

 本日はロータリーの友を 3冊まとめて頂きまし 

 た。長い間お休みをさせて頂きました。お陰様で 

 旅館をリニューアルオープンさせて頂きました。 

 今後ともよろしくお願い致します。村井 繁喜 

 

 ほぼ一カ月ぶりで例会に出席します。欠席が多 

 くてすいませんでした。色々ありました。 

                  高木 純 

 

 今年から SDGsに習い皆様への年賀状を控えさせ 

 て頂きます。当方への年賀状もご配慮いりませ 

 んのでご理解をよろしくお願いします。 

                  周 信夫 

 

 今週はあまりいい事がなかったけれど来週は良 

 い事があります様に。     久々野 国良 

 

 本日、早退します。すいません。  高殿 尚 

 

 

 

 

 

 

 

＜12月のお祝い＞ 

＜ニコニコ BOX＞ 


